
SURVEI

Templat Survei Untuk Penelitian Yang
Dipimpin Oleh Komunitas



INTERNATIONAL
ACCOUNTABILITYPROJECT

Dalam Templat Survei ini, Anda akan menemukan contoh pertanyaan-pertanyaan survei yang dapat digunakan serta diadaptasi sesuai dengan komunitas Anda. Anda dapat menggunakan Templat Survei secara bersamaan dengan *Panduan Tindakan Komunitas dalam Penelitian yang Dipimpin oleh Komunitas* dan *Daftar Periksa untuk Mendukung Penelitian yang Dipimpin oleh Komunitas*.



Panduan



Daftar Periksa



Survei

© Hak Cipta 2018, International Accountability Project

www.accountabilityproject.org

Desain dan tata letak oleh Letizia Farisato

Ilustrasi oleh Haris Ichwan

Templat Survei didesain untuk memahami pengalaman nyata dan keahlian yang dimiliki oleh para anggota komunitas mengenai proses dan dampak dari proyek pembangunan, serta mengidentifikasi ide-ide dan prioritas visi pembangunan. Anda dapat mengadaptasi dan menerjemahkan templat ini agar sesuai dengan berbagai konteks yang berbeda, serta menggunakan hasil adaptasi templat survei ini untuk rancangan dan kampanye advokasi komunitas.

Templat Survei ini terbagi dalam lima bagian utama:

1. TENTANG ANDA

Bagian ini terdiri dari informasi mendasar tentang masing-masing partisipan survei. Informasi ini berguna untuk menganalisa tanggapan yang Anda terima, untuk membantu memahami latar belakang dan konteks partisipan Anda, serta untuk mengidentifikasi tren berdasarkan umur, gender, dan kelompok-kelompok komunitas.

2. BAGAIMANA PROYEK INI MEMPENGARUHI ANDA?

Bagian ini berisi pertanyaan-pertanyaan yang membantu Anda menentukan tingkat pengetahuan yang dimiliki setiap partisipan survei mengenai proyek ini, apa saja yang dipahami partisipan mengenai dampak positif dan negatif proyek ini, dan rincian apapun terkait pengungsian atau pemukiman kembali yang terkait proyek ini.

a. Informasi Proyek

Sangatlah penting untuk mengetahui apakah ada perbedaan antara apa yang memengaruhi pemahaman para anggota komunitas mengenai tujuan proyek dan siapakah yang mendapat manfaat dari adanya proyek tersebut jika dibandingkan dengan klaim yang mereka dengar dari pengembang proyek mengenai hal tersebut. Pertanyaan-pertanyaan ini juga akan membantu Anda mengidentifikasi apa yang partisipan survei ketahui tentang proyek tersebut, dan mengenai siapa yang mendanai dan melaksanakan proyek tersebut.

b. Dampak-Dampak Proyek

Sebuah proyek mungkin memberikan berbagai dampak berbeda kepada tiap individu dalam sebuah komunitas. Pertanyaan-pertanyaan ini diajukan

untuk mengungkapkan rincian konsekuensi positif serta negatif akibat adanya proyek tersebut, termasuk perubahan mata pencaharian, budaya, dan akses ke sumber daya. Mereka juga akan mengidentifikasi apa saja dampak yang sedang terjadi, sudah terjadi, atau akan terjadi di masa depan.

c. Pemandangan dan Pemukiman Kembali

Pemindahan komunitas, atau anggota komunitas, dari tanah, sumber daya, dan rumah mereka dapat menjadi salah satu dari banyak dampak yang dapat terjadi dalam sebuah proyek. Meskipun tidak seluruh anggota komunitas mengalami hal tersebut, masih memungkinkan bahwa individu-individu dalam komunitas mengalami pemindahan. Pertanyaan-pertanyaan ini dapat membantu Anda menentukan sejauh mana - jika ada - pengungsian dan pemukiman kembali, dan bagaimana proses ini direncanakan dan dilaksanakan. Pertanyaan-pertanyaan ini juga akan membantu dalam memberi pemahaman mengenai kelayakan pemukiman Kembali dan pilihan kompensasi yang ditawarkan bagi mereka yang dipindah.

3. PARTISIPASI ANDA DALAM PROYEK

Pada bagian ini akan dikumpulkan informasi mengenai frekuensi dan sejauh mana partisipasi komunitas dalam sebuah proyek yang ditawarkan, di mana informasi ini akan membantu Anda menilai apakah konsultasi dilakukan secara tepat waktu, bermakna, dan terinformasi. Konsultasi merupakan proses yang sangat penting untuk menentukan seberapa relevan dan tulus pembangunan ini untuk komunitas setempat. Dengan memahami dimana, kapan, dan dari siapa partisipan survei menerima informasi mengenai proyek adalah kunci dalam menentukan apakah pengembang proyek memungkinkan anggota komunitas untuk menyumbang pendapat dan ide, dan apakah hal-hal ini telah dipertimbangkan dalam desain dan implementasi proyek. Pertanyaan-pertanyaan di akhir bagian ini juga akan membantu Anda mengumpulkan ide-ide dari anggota komunitas mengenai saran dan pemikiran mereka dalam merancang proses konsultasi yang baik.

4. TANGGAPAN KOMUNITAS ANDA

Bagian ini bertanya kepada partisipan mengenai ide-ide untuk memberi tanggapan terhadap sebuah proyek, dan visi mereka terhadap pembangunan di komunitas mereka.

5. TETAP TERHUBUNG

Pada halaman terakhir Templat Survei terdapat tawaran pilihan kepada partisipan untuk memberikan informasi kontak mereka agar dapat membantu tim penelitian menindaklanjuti setelah penelitian selesai. Namun, dalam situasi yang sensitif, jika informasi ini tidak dilindungi maka hal tersebut dapat membahayakan mereka yang telah berpartisipasi dalam penelitian. Pisahkan halaman ini dari survei lainnya, dan simpan dokumen ini di tempat yang aman di mana hanya orang yang berwenang yang memiliki akses.

Ingat, bagian ini diisi secara sukarela dan apapun keputusan partisipan harus dihormati. Mohon tinjau [Panduan Aksi Komunitas tentang Penelitian yang dipimpin oleh Komunitas](#) untuk membantu partisipan memahami isu keselamatan dan keamanan.

Templat Survei dan pertanyaan-pertanyaan di dalamnya telah didesain untuk membantu Anda, sebagai anggota tim penelitian, untuk mengumpulkan informasi mengenai pemikiran, opini, dan ide komunitas terkait dengan proyek yang berlangsung.

Namun, dengan menanggapi pertanyaan-pertanyaan ini serta terlibat dalam diskusi yang akan dihasilkan dari survei, komunitas juga akan belajar tentang hak mereka untuk mengakses informasi dan untuk berpartisipasi secara bermakna dalam rancangan dan implementasi proyek. Jika mereka belum melakukannya, anggota komunitas berhak untuk mulai berpikir kritis dan secara kolektif apakah proyek ini telah dirancang oleh dan untuk komunitas mereka, dan apa saja visi pembangunan yang ditetapkan.

Templat Survei berikut ini dapat dianggap sebagai panduan bagi tim peneliti Anda untuk diadaptasi dan digunakan dalam konteks spesifik proyek Anda sendiri.

Anda mungkin akan menemukan beberapa pertanyaan survei yang terdengar asing untuk anggota komunitas, hal ini dapat terjadi karena ini mungkin pertama kalinya mereka ditanya tentang topik tertentu. Membaca pertanyaan-pertanyaan dengan seksama bersama-sama dalam grup sangat dianjurkan. Jika Anda menggunakan Templat Survei dalam bahasa lain, Anda dapat bertanya kepada perwakilan komunitas untuk membaca survei bersamaan sebelumnya untuk memastikan terjemahannya jelas dan mudah dipahami.

Dalam Templat Survei, Anda akan menemukan 4 tipe pertanyaan:

Pilih Jawaban Anda

Pertanyaan-pertanyaan ini mengajak partisipan memilih hanya satu jawaban yang paling mewakili kenyataan hidup mereka. Pertanyaan tersebut biasanya terlihat seperti ini:

Apakah Anda menggunakan Survei ini untuk mengadakan penelitian berbasis komunitas?

- Ya
- Tidak

Pilih Semua Jawaban Yang Sesuai

Pertanyaan-pertanyaan ini bertanya kepada partisipan untuk memilih sebanyak mungkin jawaban yang sesuai dengan pengalaman mereka, agar pengalaman-pengalaman, pemikiran dan ide tentang topik spesifik yang mereka alami lebih jelas tergambar. Pertanyaan-pertanyaan tersebut biasanya terlihat seperti ini:

Dimana Anda mempelajari mengenai penelitian yang dipimpin oleh komunitas? Mohon pilih semua jawaban yang sesuai.

- Organisasi Berbasis Komunitas
- Pertemuan Berbasis Komunitas
- Selebaran, brosur, atau materi informasi lainnya
- Sumber bahan dari IAP atau organisasi lainnya
- Radio komunitas atau media lainnya

Untuk pertanyaan-pertanyaan diatas ini, tergantung dari proses dan tata cara yang Anda pilih, Anda dapat mempertimbangkan untuk meminta anggota tim peneliti terlebih dulu membacakan pertanyaan

(dan bukan jawabannya) dengan seksama dan lantang, agar partisipan memiliki waktu sejenak untuk berpikir dan menjawab sesuai dengan pandangan dan pengalaman mereka. Peserta kemudian dapat memilih pilihan jawaban yang paling sesuai.

Hal ini dapat membantu meyakinkan bahwa partisipan tidak terbatas dengan pilihan-pilihan yang diberikan dalam Templat Survei, dan memiliki kebebasan untuk menguraikan tanggapan mereka. Jika ada pernyataan kuat yang muncul, catatlah di kolom komentar.

Terkadang, pertanyaan-pertanyaan seperti ini dapat memberikan dua pilihan untuk masing-masing topik - satu untuk masa depan, dan satu untuk yang sudah terjadi - sehingga setiap partisipan dapat memilih jawaban yang paling tepat sesuai dengan pengalaman nyata mereka. Pertanyaan-pertanyaan tersebut biasanya terlihat seperti ini:

Bagaimana Anda menggunakan hasil penelitian dari penelitian yang dipimpin oleh komunitas di komunitas Anda? Mohon pilih semua yang sesuai

- Kami akan menuliskan laporan berdasarkan temuan-temuan komunitas.
- Kami telah menuliskan laporan tertulis berdasarkan temuan komunitas.

- Kami akan membuat karya seni dengan hasil penemuan kami.
- Kami telah membuat karya seni dengan hasil penemuan kami.

- Kami akan membagikan hasil penelitian di sosial media.
- Kami telah membagikan hasil penelitian di sosial media.

- Kami akan menyelenggarakan sebuah acara.
- Kami telah menyelenggarakan sebuah acara.

Tabel Pertanyaan Dua Langkah

Pertanyaan-pertanyaan ini sedikit lebih kompleks, serta dapat mengumpulkan beberapa informasi sekaligus. Pada pertanyaan-pertanyaan ini, judul dari setiap kolom menanyakan satu bagian dari pertanyaan yang sama. Partisipan harus mempertimbangkan kolom pertama sebagai topik utama, dan kolom kedua sebagai pertanyaan spesifik mengenai keterlibatan partisipan di kolom pertama. Pertanyaan-pertanyaan tersebut biasanya terlihat seperti ini:

Dari mana saja Anda mempelajari tentang penelitian berbasis komunitas? Mohon pilih semua yang sesuai.

Apakah Anda mendengar dari...	Dari mana Anda mempelajari tentang ini?		
Sumber bahan dan materi dari IAP atau organisasi lain	<input type="checkbox"/> Pelatihan atau workshop/Lokakarya	<input type="checkbox"/> Pertemuan Komunitas	<input type="checkbox"/> Online/Daring
Pangkat na nananaliksik sa komunidad	<input type="checkbox"/> Pelatihan atau workshop/Lokakarya	<input type="checkbox"/> Pertemuan Komunitas	<input type="checkbox"/> Online/Daring

Pendekatan yang baik untuk beberapa proses penelitian adalah dengan mulai menanyakan pertanyaan di kolom pertama, lalu lanjutkan dengan pertanyaan lebih lanjut terkait hal tersebut. Misalnya, dalam pertanyaan di atas, pertama-tama Anda dapat bertanya, "Apakah Anda mengetahui tentang penelitian yang dipimpin komunitas dari bahan sumber dan materi dari IAP atau organisasi lain?" Jika mereka menjawab ya, Anda dapat melanjutkan dan bertanya, "Apakah informasi ini Anda terima dari pelatihan atau workshop/lokakarya? Dari pertemuan komunitas? Online/daring?"

Pertanyaan Tanggapan Tertulis

Pertanyaan-pertanyaan ini akan meminta peserta untuk menuliskan jawaban mereka di kotak yang tersedia, dan bukan memilih jawaban di antara pilihan yang ada. Pertanyaan-pertanyaan tersebut biasanya terlihat seperti ini:

Menurut Anda, mengapa penelitian yang dipimpin oleh komunitas adalah pilihan yang tepat untuk komunitas Anda? Mohon jelaskan.

Beberapa pertanyaan mungkin meminta lebih banyak informasi daripada yang diuraikan di atas. Untuk ini, akan ada panduan tambahan untuk membantu Anda mengetahui cara terbaik untuk menanyakan pertanyaan-pertanyaan tersebut.

Jika ada pertanyaan spesifik yang tidak sesuai dengan keadaan partisipan, mereka tidak boleh menjawabnya. Ingat, Anda boleh menyesuaikan pertanyaan agar sesuai dengan pengalaman hidup komunitas Anda sendiri.

Anda sekarang telah siap untuk menggunakan dan mengadaptasi Templat Survei untuk melaksanakan penelitian yang dipimpin oleh komunitas Anda sendiri!

1

Tentang Anda

1. Nama Komunitas Anda:

2. Apa jenis kelamin Anda?

.....

3. Berapa umur Anda saat ini?

1-10

36-45

76-85

11-19

46-55

Diatas 85

20-25

56-65

26-35

66-75

4. Bagaimana Anda mendeskripsikan diri Anda sendiri?

Mohon pilih semua yang sesuai diri Anda.

Saya anggota komunitas adat

Saya anggota dari komunitas agama atau etnis minoritas

Saya anggota dari komunitas kelas atau kasta yang terdiskriminasi

Saya seorang imigran

Saya seorang pengungsi

Saya merupakan penduduk tercatat

Saya seorang pendatang dari negara lain

- Saya seorang pendatang dari provinsi, negara bagian, atau kota lain
- Saya penduduk di negara yang saya tinggali
- Tidak ada yang sesuai

5. **Apa nama dari kelompok adat, etnik, agama, minoritas, atau terdiskriminasi yang Anda miliki?**

.....

.....

2

Bagaimana Proyek Ini Memengaruhi Anda?

Informasi Proyek

6. **Nama Proyek:**

7. **Apakah Anda tahu pihak mana yang membiayai proyek ini?**

- Ya
- Tidak

8. Jika ya, siapa yang membiayai proyek ini? Mohon pilih semua pilihan yang sesuai.

- Pemerintah
- Perusahaan
- Bank Internasional
- Bank Nasional
- Lainnya

Jika Anda mengetahui nama dari pilihan Anda diatas, mohon tuliskan disini:

.....

.....

9. Apakah Anda tahu siapa yang melaksanakan proyek ini?

- Ya
- Tidak

10. Jika ya, siapa yang terlibat dalam pelaksanaan proyek ini? Mohon pilih semua pilihan yang sesuai.

- Pemerintah
- Perusahaan
- Bank Internasional
- Bank Nasional
- Lainnya

Jika Anda mengetahui nama dari pilihan Anda diatas, mohon tuliskan disini:

.....

.....

.....

11. Apa yang Anda ketahui tentang pihak-pihak yang terlibat dalam pelaksanaan proyek ini, dan proses-proses yang dilaksanakan?

Apakah Anda tahu....

Nama orang atau organisasi yang terlibat?

- Saya tidak pernah menerima informasi mengenai ini Saya pernah menerima informasi mengenai ini

Sejarah dan misi orang-orang atau organisasi terkait?

- Saya tidak pernah menerima informasi mengenai ini Saya pernah menerima informasi mengenai ini

Kantor atau informasi kontak orang atau organisasi terkait?

- Saya tidak pernah menerima informasi mengenai ini Saya pernah menerima informasi mengenai ini

Proses konsultasi?

- Saya tidak pernah menerima informasi mengenai ini Saya pernah menerima informasi mengenai ini

Proses Komplain?

- Saya tidak pernah menerima informasi mengenai ini Saya pernah menerima informasi mengenai ini

Proses Kompensasi?

- Saya tidak pernah menerima informasi mengenai ini Saya pernah menerima informasi mengenai ini

Komentar:

.....

.....

12. Apa yang pengembang proyek atau pejabat pemerintah katakan mengenai tujuan proyek tersebut? Mohon pilih semua yang sesuai.

Untuk memastikan peningkatan akses terhadap...

- Makanan
- Pendidikan
- Layanan sosial dasar
- Kesehatan
- Air bersih
- Listrik
- Energi bersih (PLTA, dll)

Untuk meningkatkan...

- Sekolah
- Penghasilan dan pekerjaan
- Transportasi publik
- Jalan raya
- Program agrikultur untuk komunitas petani
- Keamanan Kepemilikan tanah
- Sanitasi
- Kesetaraan gender dan hak asasi perempuan

Untuk mengembangkan...

- Sumber daya alam negara ini
- Pertumbuhan ekonomi negara ini
- Pariwisata
- Ekspor dan Perdagangan
- Investasi asing di negara ini
- Penambahkan gedung baru untuk memodernisasi kota ini

Serta, untuk...

- Menghormati, menjaga, dan memajukan hak asasi masyarakat
- Berkontribusi untuk lingkungan yang lebih sehat dan bersih
- Mengurangi ketidaksetaraan antara penduduk yang kaya dan miskin
- Lainnya (mohon jelaskan)

.....

.....

13. Menurut pengembang proyek atau pejabat pemerintah, siapa yang akan mendapat manfaat dari proyek ini? Pilih semua yang sesuai.

- Komunitas kami
- Orang-orang dengan kekuatan politik atau ekonomi paling besar di wilayah atau negara ini
- Masyarakat di negara ini secara keseluruhan
- Negara tetangga
- Pejabat pemerintah
- Investor yang terlibat dalam proyek ini
- Perusahaan swasta
- Lainnya (mohon jelaskan)

.....

.....

.....

.....

.....

14. Menurut Anda, siapa yang akan mendapat manfaat dari proyek ini? (Jawaban Anda mungkin berbeda dari apa yang dikatakan pengembang proyek. Pilih semua yang sesuai)

- Komunitas kami
 - Orang-orang dengan kekuatan politik atau ekonomi paling besar di wilayah atau negara ini
 - Masyarakat di negara ini secara keseluruhan
 - Negara tetangga
 - Pejabat pemerintah
 - Investor yang terlibat dalam proyek ini
 - Perusahaan swasta
 - Lainnya (Mohon jelaskan)
-

Dampak-Dampak Proyek

15. Jika pengembang proyek atau pemerintah telah menjanjikan adanya manfaat-manfaat tertentu dari proyek ini, apa saja manfaat-manfaat tersebut? Pilih semua yang berlaku.

- Keluarga saya atau saya sendiri akan memiliki rumah yang lebih baik
- Keluarga saya atau saya sendiri akan memiliki hak milik atas tanah kami
- Keluarga saya atau saya sendiri akan memiliki pekerjaan yang lebih baik
- Keluarga saya atau saya sendiri akan mendapatkan lebih banyak penghasilan
- Keluarga saya atau saya sendiri akan pulang dan pergi bekerja dengan waktu lebih singkat
- Layanan transportasi umum di komunitas atau wilayah kami akan menjadi lebih baik

- Jalanan di komunitas atau wilayah kami akan ditingkatkan
- Keluarga saya atau saya sendiri akan memiliki akses ke listrik yang lebih konsisten
- Keluarga saya atau saya sendiri akan memiliki akses ke klinik dan layanan kesehatan yang lebih baik
- Keluarga saya atau saya sendiri akan memiliki akses yang lebih baik ke makanan sehat yang cukup
- Kesehatan saya akan meningkat lebih baik
- Anak-anak saya akan memiliki akses yang lebih baik ke pendidikan berkualitas
- Saya dan keluarga saya akan mendapatkan akses yang lebih baik untuk air bersih yang aman
- Saya tidak mengharapkan manfaat apa pun
- Lainnya (mohon jelaskan)

.....

.....

16. Menurut Anda, apakah Anda mendapat manfaat dari proyek ini? Pilih semua yang sesuai.

- Keluarga saya atau saya akan mendapatkan rumah yang lebih baik
- Keluarga saya atau saya sudah memiliki rumah yang lebih baik

- Keluarga saya atau saya akan memiliki hak atas tanah kami
- Keluarga saya atau saya sudah memiliki hak atas tanah kami

- Keluarga saya atau saya akan mendapatkan pekerjaan yang lebih baik
- Keluarga saya atau saya sudah mendapatkan pekerjaan yang lebih baik

- Keluarga saya atau saya akan mendapatkan penghasilan lebih baik
- Keluarga saya atau saya sudah mendapatkan penghasilan lebih baik

- Keluarga saya atau saya akan pulang dan pergi bekerja dengan waktu lebih singkat
- Keluarga saya atau saya saat ini pulang dan pergi bekerja dengan waktu lebih singkat

- Layanan transportasi umum di komunitas atau daerah kami akan membaik
- Layanan transportasi umum di komunitas atau daerah kami sudah membaik

- Jalan di komunitas atau daerah kami akan membaik
- Jalan di komunitas atau daerah kami sudah membaik

- Saya akan mendapatkan akses listrik yang lebih
- Saya sudah mendapatkan akses listrik yang lebih konsisten

- Keluarga saya atau saya akan mendapatkan akses ke klinik dan layanan kesehatan yang lebih baik
- Keluarga saya atau saya sudah mendapatkan akses ke klinik dan layanan kesehatan yang lebih baik

- Keluarga saya atau saya akan mendapatkan akses lebih baik untuk makanan sehat yang cukup
- Keluarga saya atau saya sudah mendapatkan akses lebih baik untuk makanan sehat yang cukup

- Kesehatan saya akan meningkat lebih baik
- Kesehatan saya sudah meningkat lebih baik

- Anak-anak saya akan mendapatkan akses ke pendidikan berkualitas tinggi
- Anak-anak saya sudah mendapatkan akses ke pendidikan berkualitas tinggi

Keluarga saya atau saya akan mendapatkan akses lebih baik untuk air bersih yang aman

Keluarga saya atau saya sudah mendapatkan akses lebih baik untuk air bersih yang aman

Saya tidak akan menerima manfaat apapun dari proyek ini

Saya tidak pernah menerima manfaat apapun dari proyek ini

Lainnya (mohon jelaskan)

.....

.....

17. Apakah Anda terkena dampak negatif dari proyek ini?

Pilih semua yang sesuai.

Saya akan kehilangan pekerjaan saya

Saya sudah kehilangan pekerjaan saya

Keluarga saya atau saya sendiri akan berhutang

Keluarga saya atau saya sendiri saat ini berhutang

Keluarga saya akan terpisah-pisah

Keluarga saya telah terpisah-pisah

Anak-anak saya akan harus berhenti sekolah

Anak-anak saya sudah berhentisekolah

Saya akan kehilangan rumah saya

Saya sudah kehilangan rumah saya

Keluarga saya atau saya sendiri akan kehilangan akses air minum atau sanitasi

Keluarga saya atau saya sendiri sudah kehilangan akses air minum atau sanitasi

- Keluarga saya atau saya sendiri akan kehilangan akses listrik
- Keluarga saya atau saya sendiri sudah kehilangan akses listrik

- Saya akan kehilangan tanah yang saya miliki
- Saya sudah kehilangan tanah yang saya miliki

- Saya akan kehilangan akses ke tanah pertanian saya
- Saya sudah kehilangan akses ke tanah pertanian saya

- Saya akan kehilangan akses ke hutan, padang penggembalaan, sungai, atau area umum lainnya yang saya gunakan untuk mata pencaharian saya
- Saya sudah kehilangan akses ke hutan, padang penggembalaan, sungai, atau area umum lainnya yang saya gunakan untuk mata pencaharian saya

- Saya akan kehilangan hewan-hewan ternak atau ikan
- Saya sudah kehilangan hewan-hewan ternak atau ikan

- Lingkungan saya akan rusak
- Lingkungan saya sudah rusak

- Wilayah keramat saya akan hancur
- Wilayah keramat saya sudah hancur

- Saya tidak akan terdampak secara negatif
- Saya tidak terdampak secara negatif

18. Jika Anda telah mengalami beberapa dampak negatif dari proyek, apa yang Anda perhatikan? Pilih semua yang berlaku.

- Keluarga saya atau saya jatuh sakit, atau kondisi kesehatan yang lebih buruk
- Keluarga saya atau saya mengalami lebih banyak stres atau kekhawatiran daripada sebelumnya, atau menderita kesehatan mental yang lebih buruk
- Saya mengamati ada peningkatan kecelakaan lalu lintas
- Saya mengamati ada peningkatan korupsi

- Saya mengamati ada peningkatan kekerasan dalam rumah tangga atau seksual
- Saya mengamati ada peningkatan alkoholisme dan penyalahgunaan narkoba
- Saya mengamati ada lebih banyak stres dan konflik dalam hubungan keluarga
- Saya belum melihat adanya perubahan setelah dampak proyek
- Lainnya (mohon jelaskan)

.....

.....

.....

19. Apakah kualitas hidup Anda secara keseluruhan akan berubah, atau sudah berubah sebagai akibat dari proyek?

- Kualitas hidup saya sudah meningkat lebih baik
- Saya percaya kualitas hidup saya akan meningkat
- Kualitas hidup saya telah menjadi lebih buruk
- Saya percaya kualitas hidup saya akan menjadi lebih buruk
- Belum ada perubahan pada kualitas hidup saya
- Saya percaya tidak akan ada perubahan pada kualitas hidup saya
- Lainnya (mohon jelaskan)

.....

.....

.....

.....

.....

Pemindahan dan Pemukiman Kembali

20. Apakah Anda secara fisik atau ekonomi dipindahkan dengan adanya proyek ini?

- Ya
 - Belum, tapi kami akan segera terpengaruh
 - Tidak, saya tidak terpengaruh oleh pemindahan atau pemukiman kembali dari proyek ini
 - Lainnya (mohon jelaskan)
-

21. Jika Anda terancam dipindahkan secara fisik maupun ekonomi dari proyek ini, bagaimana Anda menggambarannya?

- Proyek ini akan membuat saya tidak mungkin tinggal di rumah saya saat ini, jadi saya harus pindah
 - Saya atau mata pencaharian saya dipindahkan sebagai bagian dari program pemukiman kembali
 - Proyek ini membuat mata pencaharian atau sumber pendapatan saya tidak dapat dilanjutkan
 - Saya tidak terancam dengan pemindahan fisik maupun ekonomi dari proyek ini
 - Lainnya (mohon jelaskan)
-

22. Apakah Anda atau keluarga Anda pernah dipindahkan sebelumnya, oleh proyek lain di masa lalu?

- Tidak, saya belum pernah dipindahkan sebelumnya
 - Saya belum pernah dipindahkan, tetapi orang tua atau kakek-nenek saya pernah dipindahkan sebelumnya
 - Saya telah dipindahkan sekali sebelumnya dalam hidup saya
 - Saya telah dipindahkan lebih dari sekali sebelumnya dalam hidup saya
Mohon jelaskan.
-

23. Jika Anda dipindahkan, apakah pengembang proyek atau pejabat pemerintah akan memberikan Anda akses ke program-program yang dapat memperbaiki mata pencaharian dan meningkatkan pendapatan Anda? Jika ya, program seperti apa yang ditawarkan? Pilih semua yang sesuai.

- Akses ke kredit
- Pelatihan kerja
- Pekerjaan dalam proyek
- Lainnya
- Tidak ada

Jika ada jawaban lainnya, mohon jelaskan.

.....

24. Apakah Anda atau komunitas Anda berpartisipasi dalam kegiatan apapun yang dilakukan oleh pemberi dana atau pelaksana proyek dalam mengukur dan mendokumentasikan nilai rumah, tanah, dan sumber daya Anda yang akan hilang atau dihancurkan oleh proyek?

- Ya
- Tidak
- Saya tidak tahu

Mohon jelaskan kegiatan ini, bagaimana mereka memulai, dan bagaimana Anda berpartisipasi.

.....

25. Bagaimana Anda menggambarkan daerah tempat tinggal Anda sekarang?

- Perkotaan
- Pedesaan
- Lainnya

Komentar:

.....

26. Jika Anda dipindahkan, bagaimana Anda menggambarkan daerah di mana Anda akan dimukimkan kembali?

- Perkotaan
- Pedesaan
- Lainnya
- Saya tidak dimukimkan kembali

Komentar:

.....

27. Jika Anda dimukimkan kembali, bagaimana Anda menggambarkan kehidupan baru Anda? Pilih semua yang sesuai

- Lokasi baru rumah saya tidak sesuai
- Lokasi baru rumah saya sesuai
- Rumah baru saya telah dirancang tidak sesuai dengan budaya dan tradisi kami
- Rumah baru saya telah dirancang sesuai dengan budaya dan tradisi kami
- Saya harus membayar biaya rumah tangga yang terlalu mahal di lokasi baru
- Saya puas dengan besaran biaya rumah tangga di lokasi baru
- Rumah baru saya tidak memiliki ruang atau privasi yang cukup untuk keluarga saya
- Rumah baru saya memiliki ruang atau privasi yang cukup untuk keluarga saya
- Saya harus pulang dan pergi lebih jauh atau lebih lama untuk bekerja
- Jarak pulang pergi antara rumah dan tempat bekerja terjangkau bagi saya
- Saya membayar lebih mahal untuk transportasi
- Saya membayar biaya transportasi lebih murah atau sama dengan sebelumnya
- Saya tidak memiliki akses ke air minum yang bersih dan aman di dekat rumah baru saya

- Saya memiliki akses ke air minum yang bersih dan aman di dekat rumah baru saya
- Lokasi rumah baru saya tidak berdekatan dengan sekolah yang bisa diikuti anak-anak saya
- Lokasi rumah baru saya berdekatan dengan sekolah yang bisa diikuti anak-anak saya
- Rumah baru saya tidak dekat dengan fasilitas umum yang penting seperti puskesmas
- Rumah baru saya dekat dengan fasilitas umum yang penting seperti puskesmas

28. Jika Anda menghadapi ancaman pemindahan, apa saja yang memaksa Anda untuk pindah? Pilih semua yang sesuai.

- Mereka akan mengancam kami dengan pemaksaan dan kekerasan agar kami ketakutan dan akhirnya untuk berpindah
- Mereka sudah mengancam kami dengan pemaksaan dan kekerasan agar kami ketakutan dan akhirnya untuk berpindah

- Mereka akan menggunakan kekerasan fisik untuk melukai saya atau orang lain di komunitas saya dan memaksa kami mengungsi
- Mereka sudah menggunakan kekerasan fisik untuk melukai saya atau orang lain di komunitas saya dan memaksa kami mengungsi

- Sumber mata pencaharian saya akan hilang. Kami akan harus pindah karena tidak ada pilihan lain.
- Sumber mata pencaharian saya sudah hilang. Kami harus pindah karena tidak ada pilihan lain.

- Kami akan kehilangan akses ke layanan seperti air minum dan listrik. Kami akan harus pindah karena tidak ada pilihan lain.
- Kami sudah kehilangan akses ke layanan seperti air minum dan listrik. Kami harus pindah karena tidak ada pilihan lain.

- Mereka akan menggunakan cara pemaksaan dan intimidiasi, dan mengancam bahwa kami tidak akan diberikan kompensasi, atau akan kehilangan pekerjaan, atau mengalami konsekuensi yang lain.
- Mereka telah menggunakan cara pemaksaan dan intimidiasi, dan mengancam bahwa kami tidak akan diberikan kompensasi, atau akan kehilangan pekerjaan, atau mengalami konsekuensi yang lain.

- Kehidupan kami sehari-hari akan menjadi sangat tidak sehat akibat dampak pembangunan proyek, maka dari itu kami akan harus pindah.
 - Kehidupan kami sehari-hari sudah menjadi sangat tidak sehat akibat dampak pembangunan proyek, maka dari itu kami sudah pindah.

 - Mereka akan menggunakan bulldoser, banjir yang disengaja, ledakan, dan cara-cara lain agar kami ketakutan dan ingin dipindahkan
 - Mereka sudah menggunakan bulldoser, banjir yang disengaja, ledakan, dan cara-cara lain agar kami ketakutan dan ingin dipindahkan

 - Tidak akan ada kekerasan fisik ataupun ancaman. Kami dengan senang hati menerima kompensasi dan pilihan pemindahan atau pemukiman kembali
 - Tidak pernah ada kekerasan fisik ataupun ancaman. Kami dengan senang hati menerima kompensasi dan pilihan pemindahan atau pemukiman kembali
-

29. Mohon jelaskan pengalaman-pengalaman Anda. Sangat penting untuk menuliskan contoh dan kata-kata kutipan tentang topik ini, sehingga mohon luangkan waktu untuk menulis tentang pengalaman pengungsian Anda.

.....

.....

.....

.....

.....

.....

.....

.....

30. Jika Anda menghadapi pengungsian, bagaimana status kepemilikan tanah dan rumah Anda saat ini?

- Saya pemilik tanah saya dan memiliki sertifikat atas tanah saya
- Komunitas saya memiliki sertifikat atas tanah kami
- Saya punya hak untuk memiliki tanah ini tetapi saya belum mengajukan kepemilikan resmi
- Komunitas saya mempunyai hak atas tanah ini tetapi kami belum mengajukan sertifikat resmi
- Saya punya hak untuk memiliki tanah ini tetapi pemerintah menolak untuk memberikan saya hak milik atas tanah ini
- Komunitas saya memiliki hak atas tanah ini tetapi pemerintah menolak untuk memberikan kami hak milik
- Saya menyewa tanah ini
- Komunitas saya memiliki hak untuk menggunakan tanah ini atau sumber dayanya
- Saya tinggal di sini tetapi tidak memiliki hak milik atau perjanjian sewa
- Saya diberikan sertifikat atas tanah ini tetapi kemudian saya mengetahui bahwa pemerintah telah memberikan sertifikat atas tanah saya kepada orang atau perusahaan lain
- Lainnya (mohon jelaskan)

.....

.....

.....

.....

31. Sudahkah Anda atau keluarga Anda merundingkan kompensasi untuk rumah, tanah, atau sumber daya lainnya?

- Ya, kami sudah bernegosiasi tentang kompensasi
- Tidak, tapi kami ingin menegosiasikan kompensasi
- Tidak, kami belum menegosiasikan kompensasi
- Tidak, kami menolak untuk bernegosiasi tentang kompensasi

32. Jika Anda sudah pernah atau ingin merundingkan kompensasi, apa saja yang Anda atau keluarga Anda terima terkait rumah, tanah, atau sumber daya lainnya? Pilih semua yang sesuai.

- Kami sudah mendapatkan rumah baru
 - Kami akan mendapatkan rumah baru
 - Kami inginmendapatkan rumah baru

 - Kami sudah menerima kompensasi uang
 - Kami akan menerima kompensasi uang
 - Kami ingin menerima kompensasi uang

 - Kami sudah mendapatkan tanah untuk rumah
 - Kami akan mendapatkan tanah untuk rumah
 - Kami ingin mendapatkan tanah untuk rumah

 - Kami sudah menerima tanah untuk pertanian
 - Kami akan menerima tanah untuk pertanian
 - Kami ingin menerima tanah untuk pertanian

 - Kami sudah mendapatkan akses untuk sumber daya di lokasi yang baru
 - Kami akan mendapatkan akses untuk sumber daya di lokasi yang baru
 - Kami ingin diberikan akses untuk sumber daya di lokasi yang baru

 - Kami belum mendapatkan kompensasi secara langsung, namun komunitas kami secara keseluruhan telah mendapatkan kompensasi.
 - Kami tidak akan menerima kompensasi secara langsung, namun komunitas kami secara keseluruhan akan mendapatkan kompensasi.
 - Kami ingin menerima kompensasi untuk komunitas kami secara keseluruhan

 - Kami belum menerima kompensasi apapun, begitu juga dengan komunitas kami
 - Kami tidak akan menerima kompensasi apapun, begitu juga dengan komunitas kami

 - Kami pernah diberikan pilihan untuk menerima kompensasi, namun kami tolak
 - Kami akan diberikan pilihan untuk menerima kompensasi, namun akan kami tolak

 - Lainnya (mohon jelaskan)
-

33. Jika Anda menerima kompensasi, apakah cukup untuk memenuhi kebutuhan Anda?

- Ya. Kebutuhan kami sepenuhnya dipenuhi oleh kompensasi
- Kurang lebih. Kebutuhan dasar kita terpenuhi, tetapi kualitas hidup kita lebih buruk
- Tidak. Kebutuhan kami tidak terpenuhi oleh kompensasi

Mohon jelaskan.

.....

34. Jika Anda telah mendapatkan tanah, mohon jelaskan apakah lebih baik, lebih buruk, atau setara dengan tanah yang Anda miliki sebelumnya.

.....
.....
.....
.....

35. Jika Anda dapat merancang proses pemukiman kembali dan kompensasi, apakah rancangan Anda akan berbeda dengan yang telah dilakukan oleh pengembang proyek?

- Ya
- Kurang lebih
- Tidak

Ilarawan kung paano ito magiging iba.

.....
.....
.....

3

Partisipasi Anda dalam Proyek

36. Jika proyek ini tidak diusulkan oleh komunitas Anda, sekiranya bagaimana dan kapan Anda mengetahui tentang proyek pembangunan ini? Mohon pilih yang sesuai.

Apakah Anda mendengarnya dari...	Kapan Anda mengetahui tentang proyek ini?		
Pejabat pemerintah atau materi informasi perusahaan	<input type="checkbox"/> Pada saat tahap perencanaan proyek	<input type="checkbox"/> Setelah perencanaan proyek telah selesai dirancang	<input type="checkbox"/> Ketika konstruksi pembangunan dimulai
Pertemuan konsultasi dengan komunitas yang dilaksanakan oleh pejabat pemerintah atau perusahaan	<input type="checkbox"/> Pada saat tahap perencanaan proyek	<input type="checkbox"/> Setelah perencanaan proyek telah selesai dirancang	<input type="checkbox"/> Ketika konstruksi pembangunan dimulai
Karyawan pemerintahan atau perusahaan datang dan memulai aktivitas di daerah kami	<input type="checkbox"/> Pada saat tahap perencanaan proyek	<input type="checkbox"/> Setelah perencanaan proyek telah selesai dirancang	<input type="checkbox"/> Ketika konstruksi pembangunan dimulai

Pertemuan komunitas	<input type="checkbox"/> Pada saat tahap perencanaan proyek	<input type="checkbox"/> Setelah perencanaan proyek telah selesai dirancang	<input type="checkbox"/> Ketika konstruksi pembangunan dimulai
Aktivitas masyarakat sipil, pertemuan, atau materi yang dihasilkan	<input type="checkbox"/> Pada saat tahap perencanaan proyek	<input type="checkbox"/> Setelah perencanaan proyek telah selesai dirancang	<input type="checkbox"/> Ketika konstruksi pembangunan dimulai
Koran, radio, atau televisi	<input type="checkbox"/> Pada saat tahap perencanaan proyek	<input type="checkbox"/> Setelah perencanaan proyek telah selesai dirancang	<input type="checkbox"/> Ketika konstruksi pembangunan dimulai
Brosur yang disebarakan	<input type="checkbox"/> Pada saat tahap perencanaan proyek	<input type="checkbox"/> Setelah perencanaan proyek telah selesai dirancang	<input type="checkbox"/> Ketika konstruksi pembangunan dimulai
Pertemuan sekolah	<input type="checkbox"/> Pada saat tahap perencanaan proyek	<input type="checkbox"/> Setelah perencanaan proyek telah selesai dirancang	<input type="checkbox"/> Ketika konstruksi pembangunan dimulai
Teman	<input type="checkbox"/> Pada saat tahap perencanaan proyek	<input type="checkbox"/> Setelah perencanaan proyek telah selesai dirancang	<input type="checkbox"/> Ketika konstruksi pembangunan dimulai
Komunitas sekitar	<input type="checkbox"/> Pada saat tahap perencanaan proyek	<input type="checkbox"/> Setelah perencanaan proyek telah selesai dirancang	<input type="checkbox"/> Ketika konstruksi pembangunan dimulai
Acara keagamaan	<input type="checkbox"/> Pada saat tahap perencanaan proyek	<input type="checkbox"/> Setelah perencanaan proyek telah selesai dirancang	<input type="checkbox"/> Ketika konstruksi pembangunan dimulai
Baru saja, saat ini, melalui survei ini	<input type="checkbox"/> Pada saat tahap perencanaan proyek	<input type="checkbox"/> Setelah perencanaan proyek telah selesai dirancang	<input type="checkbox"/> Ketika konstruksi pembangunan dimulai

Lainnya (mohon jelaskan di kolom komentar)	<input type="checkbox"/> Pada saat tahap perencanaan proyek	<input type="checkbox"/> Setelah perencanaan proyek telah selesai dirancang	<input type="checkbox"/> Ketika konstruksi pembangunan dimulai
---	---	---	--

Komentar:

.....

37. Bagaimana dan kapan Anda dikonsultasikan dan dimintai pendapat tentang proyek pembangunan ini? Pilih semua yang berlaku.

Bagaimana cara Anda ditanyai pendapat?	Kapan Anda ditanyai pendapat?		
Saya tidak pernah ditanyai pendapat	<input type="checkbox"/> Pada saat tahap perencanaan proyek	<input type="checkbox"/> Setelah perencanaan proyek telah selesai dirancang	<input type="checkbox"/> Ketika konstruksi pembangunan dimulai
Saya diwawancarai	<input type="checkbox"/> Pada saat tahap perencanaan proyek	<input type="checkbox"/> Setelah perencanaan proyek telah selesai dirancang	<input type="checkbox"/> Ketika konstruksi pembangunan dimulai
Saya mengerjakan survei	<input type="checkbox"/> Pada saat tahap perencanaan proyek	<input type="checkbox"/> Setelah perencanaan proyek telah selesai dirancang	<input type="checkbox"/> Ketika konstruksi pembangunan dimulai
Saya diundang datang ke pertemuan	<input type="checkbox"/> Pada saat tahap perencanaan proyek	<input type="checkbox"/> Setelah perencanaan proyek telah selesai dirancang	<input type="checkbox"/> Ketika konstruksi pembangunan dimulai
Saya pernah ditanya untuk memberikan komentar mengenai konsep rencana pemukiman kembali	<input type="checkbox"/> Pada saat tahap perencanaan proyek	<input type="checkbox"/> Setelah perencanaan proyek telah selesai dirancang	<input type="checkbox"/> Ketika konstruksi pembangunan dimulai

Saya pernah ditanya untuk memberikan komentar mengenai konsep rencana projek	<input type="checkbox"/> Pada saat tahap perencanaan projek	<input type="checkbox"/> Setelah perencanaan projek telah selesai dirancang	<input type="checkbox"/> Ketika konstruksi pembangunan dimulai
Saya pernah ditanya untuk memberikan komentar mengenai penilaian dampak sosial atau lingkungan projek	<input type="checkbox"/> Pada saat tahap perencanaan projek	<input type="checkbox"/> Setelah perencanaan projek telah selesai dirancang	<input type="checkbox"/> Ketika konstruksi pembangunan dimulai
Pengembang projek datang menemui saya dan keluarga saya	<input type="checkbox"/> Pada saat tahap perencanaan projek	<input type="checkbox"/> Setelah perencanaan projek telah selesai dirancang	<input type="checkbox"/> Ketika konstruksi pembangunan dimulai
Pengembang projek telah bertemu kami di pertemuan besar yang dihadiri oleh masyarakat yang terdampak	<input type="checkbox"/> Pada saat tahap perencanaan projek	<input type="checkbox"/> Setelah perencanaan projek telah selesai dirancang	<input type="checkbox"/> Ketika konstruksi pembangunan dimulai
Lainnya (mohon jelaskan di kolom komentar)	<input type="checkbox"/> Pada saat tahap perencanaan projek	<input type="checkbox"/> Setelah perencanaan projek telah selesai dirancang	<input type="checkbox"/> Ketika konstruksi pembangunan dimulai

Komentar:

.....

.....

38. Jika Anda dikonsultasikan, apakah Anda memiliki informasi yang cukup untuk memberikan pendapat dan ide yang terinformasi tentang rencana proyek?

- Ya
- Tidak
- Tidak tahu

39. Jika Anda tidak memiliki informasi yang Anda butuhkan, mengapa demikian?

- Informasi proyek sulit dimengerti
- Informasi proyek tidak dalam bahasa saya
- Informasi proyek tidak lengkap, atau saya diberitahu bahwa proyek tidak akan berdampak negatif
- Informasi proyek berada jauh di kota yang jarang saya kunjungi
- Saya mendapat penolakan ke informasi proyek tersebut ketika saya bertanya tentang hal itu
- Saya tidak tahu bagaimana mendapatkan informasi proyek

40. Jika Anda sudah pernah ditanyakan pendapat atau konsultasi, apakah ide dan pendapat Anda dimasukkan ke dalam rencana proyek?

- Ya
- Kurang lebih
- Tidak
- Saya tidak tahu

Ipaliwanag.....

.....

41. Jika Anda dikonsultasikan, apakah Anda merasa aman dan nyaman untuk mengungkapkan pendapat dan gagasan Anda yang sebenarnya tentang proyek tersebut, atau bahkan menentangnya?

- Ya. Saya merasa aman untuk mengungkapkan perasaan, pertanyaan, dan ide saya yang sebenarnya tentang proyek ini

- Agak merasa aman. Saya merasa kurang lebih aman untuk mengungkapkan beberapa perasaan, pertanyaan, dan ide saya yang sebenarnya, tetapi tidak semuanya
- Tidak. Saya tidak merasa aman untuk mengungkapkan perasaan, pertanyaan, dan ide saya yang sebenarnya tentang proyek ini

Mohon jelaskan mengapa Anda merasa seperti ini.. ..

.....

42. Jika Anda dikonsultasikan tentang proyek tersebut, bagaimana tanggapan Anda?

- Saya setuju dengan proyek seperti yang direncanakan
- Saya setuju dengan keseluruhan proyek, tetapi saya ingin mengusulkan perubahan-perubahan pada rencana proyek
- Saya tidak setuju dengan keseluruhan proyek, tetapi saya ingin mengusulkan perubahan-perubahan pada rencana proyek
- Saya tidak setuju dengan keseluruhan proyek, dan ingin proyek dihentikan
- Saya tidak bisa memutuskan. Saya ingin mengetahui lebih banyak informasi dan memiliki lebih banyak waktu untuk memikirkan proyek tersebut
- Lainnya

lpaliwanag.....

.....

43. Berdasarkan pengalaman Anda dengan proyek ini, apakah Anda memiliki ide bagaimana proses konsultasi yang baik dalam merancang proyek pembangunan pada masa depan di komunitas atau wilayah Anda?

.....

.....

.....

.....

.....

.....

.....

44. Saat ini, bank internasional mengutamakan berkonsultasi dengan pejabat pemerintah nasional untuk memutuskan rencana dan prioritas pembangunan negara Anda. Apa pendapat Anda tentang proses ini?

- Saya setuju dengan itu
- Saya tidak setuju dengan itu
- Saya tidak tahu

45. Jelaskan visi Anda terkait proses konsultasi yang baik dalam merancang rencana atau visi pembangunan untuk seluruh negara Anda.

.....

.....

.....

.....

.....

.....

.....

.....

46. Apakah pernah ada perwakilan pemerintah yang berkonsultasi dengan Anda terkait dengan apa yang Anda yakini sebagai prioritas pembangunan untuk komunitas Anda?

- Ya
- Tidak

Mohon ceritakan pengalaman Anda.

.....

.....

.....

.....

.....

47. Apakah ada perwakilan pemerintah yang memberi Anda kesempatan untuk mengajukan ide proyek pembangunan khusus untuk komunitas Anda?

- Ya
- Tidak
- Saya tidak tahu

Jika ya, mohon ceritakan bagaimana Anda bisa menyampaikan ide-ide pembangunan Anda.

.....

.....

.....

48. Apakah komunitas Anda telah menentukan prioritas pembangunan mereka?

- Ya
- Tidak
- Tidak, tapi saya ingin melakukan ini
- Saya tidak tahu

Jika ya, mohon ceritakan bagaimana dan kapan komunitas Anda menentukan prioritas pembangunan Anda.

.....

.....

.....

.....

49. Jika Anda dapat berbicara dengan pengembang proyek dan pejabat pemerintah, apa yang ingin Anda sampaikan kepada mereka?

.....

.....

.....

.....

.....

4

Tanggapan Komunitas

50. Tindakan apa, jika ada, yang menurut Anda dapat Anda lakukan secara internal dalam komunitas Anda untuk memengaruhi proyek?

Tindakan Internal	Pemikiran Saya		
Mengorganisasikan komunitas saya	<input type="checkbox"/> Saya pernah melakukan ini	<input type="checkbox"/> Saya ingin melakukan ini	<input type="checkbox"/> Saya tidak merasa aman atau nyaman melakukan ini
Meningkatkan kesadaran dalam komunitas saya	<input type="checkbox"/> Saya pernah melakukan ini	<input type="checkbox"/> Saya ingin melakukan ini	<input type="checkbox"/> Saya tidak merasa aman atau nyaman melakukan ini
Berpartisipasi dalam penelitian yang dipimpin oleh komunitas	<input type="checkbox"/> Saya pernah melakukan ini	<input type="checkbox"/> Saya ingin melakukan ini	<input type="checkbox"/> Saya tidak merasa aman atau nyaman melakukan ini
Berpartisipasi dalam memetakan aset-aset komunitas	<input type="checkbox"/> Saya pernah melakukan ini	<input type="checkbox"/> Saya ingin melakukan ini	<input type="checkbox"/> Saya tidak merasa aman atau nyaman melakukan ini
Berpartisipasi dalam pemantauan yang dipimpin komunitas	<input type="checkbox"/> Saya pernah melakukan ini	<input type="checkbox"/> Saya ingin melakukan ini	<input type="checkbox"/> Saya tidak merasa aman atau nyaman melakukan ini

Protes, demonstrasi, atau bentuk lain dari aksi langsung	<input type="checkbox"/> Saya pernah melakukan ini	<input type="checkbox"/> Saya ingin melakukan ini	<input type="checkbox"/> Saya tidak merasa aman atau nyaman melakukan ini
---	--	---	---

Mohon jelaskan tindakan lain yang telah Anda lakukan, atau ingin Anda lakukan.

.....

.....

.....

.....

.....

51. Tindakan eksternal apa, jika ada, yang menurut Anda dapat dilakukan oleh komunitas Anda untuk mempengaruhi proyek?

Tindakan Eksternal	Pemikiran Saya..		
Mengajukan komplain ke pengembang proyek	<input type="checkbox"/> Saya pernah melakukan ini	<input type="checkbox"/> Saya ingin melakukan ini	<input type="checkbox"/> Saya tidak merasa aman atau nyaman melakukan ini
Bertemu dengan perwakilan perusahaan	<input type="checkbox"/> Saya pernah melakukan ini	<input type="checkbox"/> Saya ingin melakukan ini	<input type="checkbox"/> Saya tidak merasa aman atau nyaman melakukan ini
Bertemu dengan pemerintah daerah	<input type="checkbox"/> Saya pernah melakukan ini	<input type="checkbox"/> Saya ingin melakukan ini	<input type="checkbox"/> Saya tidak merasa aman atau nyaman melakukan ini

Menggunakan jalur pengadilan negeri	<input type="checkbox"/> Saya pernah melakukan ini	<input type="checkbox"/> Saya ingin melakukan ini	<input type="checkbox"/> Saya tidak merasa aman atau nyaman melakukan ini
Bertemu dengan orang media atau media sosial	<input type="checkbox"/> Saya pernah melakukan ini	<input type="checkbox"/> Saya ingin melakukan ini	<input type="checkbox"/> Saya tidak merasa aman atau nyaman melakukan ini
Bertemu dengan pemerintah pusat	<input type="checkbox"/> Saya pernah melakukan ini	<input type="checkbox"/> Saya ingin melakukan ini	<input type="checkbox"/> Saya tidak merasa aman atau nyaman melakukan ini
Mengajukan komplain ke pengadilan tinggi	<input type="checkbox"/> Saya pernah melakukan ini	<input type="checkbox"/> Saya ingin melakukan ini	<input type="checkbox"/> Saya tidak merasa aman atau nyaman melakukan ini
Bertemu dengan organisasi hak asasi manusia	<input type="checkbox"/> Saya pernah melakukan ini	<input type="checkbox"/> Saya ingin melakukan ini	<input type="checkbox"/> Saya tidak merasa aman atau nyaman melakukan ini
Mengajukan komplain ke pengadilan internasional	<input type="checkbox"/> Saya pernah melakukan ini	<input type="checkbox"/> Saya ingin melakukan ini	<input type="checkbox"/> Saya tidak merasa aman atau nyaman melakukan ini
Mengajukan komplain ke PBB (Perserikatan Bangsa-Bangsa)	<input type="checkbox"/> Saya pernah melakukan ini	<input type="checkbox"/> Saya ingin melakukan ini	<input type="checkbox"/> Saya tidak merasa aman atau nyaman melakukan ini

Mohon jelaskan tindakan lain yang telah Anda lakukan, atau ingin Anda lakukan.

.....

.....

.....

52. Apakah komunitas Anda melakukan kegiatan untuk mengukur dan mendokumentasikan nilai rumah, tanah, dan sumber daya Anda yang akan hilang atau dihancurkan oleh proyek?

- Ya
- Tidak
- Tidak, tapi saya ingin
- Saya tidak tahu

53. Jika komunitas Anda telah memetakan sumber daya dan asetnya, apakah informasi yang Anda kumpulkan menghasilkan perubahan pada rancangan proyek, pemukiman kembali, atau rencana kompensasi?

- Ya
- Tidak
- Saya tidak tahu

Mohon jelaskan apa perubahan ini dan bagaimana mereka dibuat.

.....

.....

.....

.....

54. Jika Anda memiliki keluhan tentang proyek pembangunan, apakah Anda tahu bagaimana dan kemana harus mengajukan keluhan Anda?

Apakah Anda tahu...			
Kemana harus mengajukan	<input type="checkbox"/> Ya	<input type="checkbox"/> Tidak	<input type="checkbox"/> Saya ingin pelajari lebih lanjut
Bagaimana cara mengajukan	<input type="checkbox"/> Ya	<input type="checkbox"/> Tidak	<input type="checkbox"/> Saya ingin pelajari lebih lanjut

55. Anggota masyarakat sendiri dapat memantau dan melaporkan apakah proyek telah mengikuti hukum dan kesepakatan proyek. Akankah komunitas Anda memantau pelaksanaan proyek?

- Ya
- Tidak
- Tidak, tapi saya ingin melakukan ini
- Saya tidak yakin

Mohon jelaskan secara singkat tentang program pemantauan Anda.

.....

.....

.....

.....

.....

.....

.....

56. “Pembangunan” adalah kata yang memiliki arti berbeda bagi orang yang berbeda. Bagi Anda, perubahan semacam apa yang menurut Anda benar-benar akan meningkatkan kehidupan orang-orang di komunitas Anda? Pilih semua yang sesuai.

- Meningkatkan pekerjaan dan pendapatan masyarakat
- Akses listrik yang lebih baik
- Meningkatkan kesetaraan gender dan hak asasi perempuan
- Masyarakat merasa aman atas kepemilikan tanah dan memiliki rumah yang nyaman

- Akses yang lebih baik ke energi bersih
- Pemanfaatan dan pengembangan sumber daya alam negara kita
- Akses yang lebih baik ke layanan sosial mendasar
- Layanan transportasi umum yang lebih baik
- Peningkatan investasi asing
- Kesehatan yang lebih baik dan akses ke klinik kesehatan atau puskesmas
- Jalanan yang lebih baik
- Peningkatan ekspor dan perdagangan
- Kualitas sekolah dan akses pendidikan yang lebih baik
- Program pertanian yang lebih baik untuk komunitas petani
- Peningkatan pertumbuhan ekonomi nasional
- Dukungan atau beasiswa untuk pendidikan
- Lingkungan lebih bersih dan sehat
- Peningkatan pariwisata
- Dukungan sosial untuk akses makanan
- Peningkatan sanitasi
- Memodernisasi kota kita dengan lebih banyak gedung
- Makanan sehat yang cukup
- Mengurangi ketimpangan antara orang kaya dan miskin
- Pertambahan pusat perbelanjaan
- Akses air bersih yang lebih baik
- Menghormati, melindungi, dan mempromosikan hak asasi manusia
- Tidak diperlukan perubahan apapun
- Lainnya (mohon jelaskan)

.....

.....

.....

57. Menurut Anda, cara apa yang paling penting untuk dapat mengukur apakah suatu proyek pembangunan bermanfaat?

- Jika proyek menciptakan pertumbuhan ekonomi nasional atau meningkatkan ekonomi nasional dalam bentuk tertentu
- Jika proyek meningkatkan pendapatan masyarakat
- Jika proyek meningkatkan kualitas hidup masyarakat
- Jika proyek melindungi, menghormati, dan mempromosikan hak asasi manusia
- Lainnya

Komentar:

.....

.....

58. Apakah menurut Anda proyek dapat dirancang sedemikian rupa sehingga tidak menimbulkan kerugian?

- Ya
- Tidak
- Mungkin

Mohon sebutkan ide Anda untuk rancangan-rancangan alternatif atau perubahan pada proyek.

.....

.....

.....

.....

.....

.....

59. Menurut Anda, apakah pemikiran Anda mengenai pembangunan proyek berbeda dari pemikiran pemerintah Anda?

- Pemikiran atau visi secara keseluruhan sama
- Pemikiran atau visi berbeda (mohon jelaskan)

Komen:

.....

.....

.....

.....

60. Apakah Anda ingin menambahkan informasi apapun mengenai topik apapun yang telah kita diskusikan hari ini?

.....

.....

.....

.....

.....

.....

.....

.....

.....

.....

5

Tetap Terhubung

Ketika penelitian telah selesai, hasil penelitian akan tersedia untuk Anda tinjau dan uji kebenarannya.

Jika Anda ingin kami kabari, mohon cantumkan informasi kontak Anda.

Ini opsional. Kami akan menjaga kerahasiaan informasi ini.

Nama:

Alamat:

Kota:

Alamat Email:

Nomor Telepon:

INTERNATIONAL
ACCOUNTABILITYPROJECT

accountabilityproject.org
